

利用者懇談会開催しました

3月31日（金）に公民館の利用者懇談会（昼の部・夜の部）を開催しました。昼夜合わせて7団体、8人の方にご参加いただきました。

「利用後の原状復帰を徹底してほしい」、「生活室など汚れやすいお部屋は、月1回程度利用団体が集まって清掃をしたらどうか」など、施設に関してはお互いに気持ちよく使いたいという意見がでました。

フリースペースに関しては「学生たちが一生懸命勉強している姿がとても良い。他の館にはない光景なので、大切にしてほしい」、「以前はおもいやりコーナーに子どもたちが座っていて、高齢者が近づいても移動してくれないことがあったが、最近は定着して来たのか、おもいやりコーナーに子どもたちがいることが少なくなった」、「団体用ロッカーの前のテーブルで学習していると、荷物が取り出しにくい」などの意見が出ました。

その他、備品やロッカー抽選に関して活発な意見交換を行いました。

開館4年目です。利用者みなさんと力を合わせて、より使いやすい公民館にしていきたいです。

◇公民館分館長から

昨年度、貫井北分館は、72,000人もの方々からご予約をいただきました。フリースペースのご利用も多く、年間数万人の方にご利用いただいております。皆さまからの要望を可能な限り応えるためにも、今年度も利用者懇談会を開催したいと思います。意見交換だけでなく、ご利用者同士の親睦や交流も兼ねています。多くの方々に参加していただけたら幸いです。

新スタッフ紹介

4月より公民館貫井北分館に配属になりました水本好恵です。地域のみなさんと一緒に、楽しく過ごせる、そして成長していける空間を作っていきたいと思います。

みなさんの公民館での時間がより充実したものになるように、一日も早く慣れて、お手伝いできればいいなと思っています。どうぞよろしく願いいたします。